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Oggetto:verbale commissione 1^ del 18  maggio 2023 ore 15,15 

Il giorno 18 maggio 2023 alle ore 15,15 presso la sala delle commissioni consiliari del palazzo 

comunale si è riunita, previa regolare convocazione, la commissione 1^ per discutere i seguenti 

argomenti all’ordine del giorno: 

Parere su proposta di delibera consiliare “Regolamento del Consiglio Comunale – Modifica 

digitalizzazione verbali sedute -  

Sono presenti, quali componenti della Commissione 1^, i consiglieri: Genovesi Sirio,Muracchioli 

Benedetta , Marchetti Nicola (in sostituzione di Nardi Gianmaria), Butteri Marzia, Castelli Augusto, 

Benedini Dante, Bernardi Massimiliano (sostituzione di Caffaz Simone) 

 

Assenti: Nardi, Caffaz, Vincenti. 

E’ presente il Segretario Generale Dott. Corrado Grimaldi. 

E’ presente la segretaria verbalizzante Dott.ssa Silvia Lombardi 

Il Presidente della commissione, constatato legale il numero dei presenti, dichiara valida e aperta 

la seduta e passa alla discussione del primo punto all’ordine del giorno. 

Il Presidente saluta e passa la parola al Segretario per l’illustrazione della Delibera. 

 

Il dott. Grimaldi spiega che la delibera, che prevede La sostituzione del verbale analogico delle 

sedute del Consiglio con il verbale digitale (ossia  la registrazione dello streaming delle sedute) è 

stata fatta in un’ottica di modernizzazione e digitalizzazione dello’attività amministrativa, il CAD , 

(Codice Amministrazione Digitale) obbliga le amministrazioni pubbliche a mettere in atto un 

graduale superamento del mondo analogico. Il Segretario spiega come ha già avuto modo di 

sperimentare questa prassi nel 2017, presso un Ente,  capoluogo di Provincia, in cui ha prestato 

servizio. Il verbale verrà poi firmato dal Segretario Generale e dal Presidente del consiglio.  

Il CED si occuperà di verificare tutti gli aspetti informatici legati a tale tipo di procedura( firma e 

conservazione dei verbali). Tutto ciò permetterà di avere un notevole risparmio di tempo, evitando 

di accumulare ritardi rispetto alla stesura dei verbali, permettendo  inoltre un diverso  e miglior  

utilizzo delle risorse umane spesso impiegate in questo tipo di procedura. Altro aspetto rilevante è 

che questo sistema permette di creare un atto pubblico con fede privilegiata: la modernizzazione e 

la semplificazione si coniugano con la certezza legale dell’atto. 
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Riprende la parola il Presidente che ringrazia il Segretario Generale  e procede alla votazione sulla 

proposta di delibera  

Favorevoli: Genovesi,Butteri,Marchetti, Muracchioli, Castelli. 

Astenuti: Benedini e Bernardi  

La commissione esprime pertanto parere favorevole sulla proposta di delibera C. C. ad oggetto” 

Regolamento del consiglio comunale- Modifica- Digitalizzazione verbali sedute- 

 

La segretaria verbalizzante  

 F.to Silvia Lombardi                                           Il Presidente 

 F.to Sirio Genovesi  

 


